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Больше металла стране!
Ежедневно тысячи пред

приятий с гудком присту
пают к изготовлению про

дукции. Стране нужны тракторы и 
комбайны, станки и автомашины, 
пароходы и самолеты,—разве пере
числишь все то, в чем испытывает 
необходимость народ, вклады
вающий душу в мирный созида
тельный труд. Ежедневно на завод
ские площадки вкатываются плат
формы с металлом, без которого 
немыслимо существование завода, 
без которого немыслимо развитие 
С1 раны вообще.

Растет наша тяжелая промыш
ленность, идет борьба за резкое 
увеличение выпуска товаров на
родного потребления, для крутого 
подъема сельского хозяйства, на 
поля посылаются тысячи новых 
машин. Значит, растет и потреб
ность в металле.

Немалы успехи советских ме
таллургов. В послевоенные годы 
они не только обеспечили быстрое 
восстановление разрушенных 
предприятий, но и строительство 
новых, коренную реконструкцию 
многих старых заводов. Наука 
внесла поправки в технологию, 
улучшила ее. Широкое применение 
нашли приборы контроля, автома
тика и многое другое. И все-таки 
мы сегодня говорим о том, что 
страна испытывает острую необ
ходимость в увеличении выпуска 
продукции предприятиями метал
лургической промышленности. Нам 
нужно еще больше чугуна, стали, 
проката.

Удельный вес металлургических 
заводов нашей области в общем 
балансе страны немал. От того, 
как наращивают темпы уральские 
металлурги, зависит многое. Стало 
быть, многое могут сделать моло
дежь, комсомольские организации 
области. ,

Комитеты ВЛКСМ предприятий 
металлургической промышленно
сти ведут определенную работу 
среди молодежи, оказывают по
мощь партийным комитетам и ад
министрации в улучшении дея
тельности заводов. Однако здесь 
предстоит сделать значительно 
больше, чем сделано. Тем более, 
что некоторые комитеты ВЛКСМ 
уходят от руководства производ
ственной деятельностью молоде
жи, не считают себя ответствен
ными за результаты работы за
вода.

Может ли комитет комсомола 
Ново-Тагильского металлургиче
ского завода оставаться равно
душным к тому, что комсомоль
ская организация доменного цеха, 

, насчитывающая около восьмиде
сяти комсомольцев, ничего не де
лает для улучшения деятельности

цеха? А многое в цехе не может 
удовлетворить: и технология не
редко нарушается, и с трудовой 
дисциплиной не все в порядке, и 
новые достижения передовых ме
таллургов далеко не всегда встре
чаются радушно.

Многое в силах сделать комсо
мольцы. Среди молодежи немало 
таких, чей опыт достоин широкого 
распространения. Разве можно 
допустить, чтобы он остался до
стоянием единиц? Комсомольской 
организации под силу провести 
техническую конференцию, встре
чу с передовиками. В этом им по
могут молодые инженеры и тех
ники.

На каждом агрегате можно най
ти неиспользованные резервы. Их 
зачастую видят рабочие, говорят 
о них. Разве не дело комсомоль
цев совместно с коллективом за
думаться над тем, что следует 
в ближайшее время предпринять 
для увеличения выпуска металла?

Судьба программы завода ре
шается не в кабинете, а у марте
на, доменной печи, решается рабо
чими. Надо помочь комсомоль
ским группам, цеховым бюро ор
ганизовать молодежь каждого аг
регата на поиски и использование 
резервов, на увеличение выпуска 
металла каждой печью.

Некоторые комитеты комсомола, 
много и серьезно работая среди 
сталеваров, доменщиков — среди 
тех, кто непосредственно обслужи
вает печь, — забывают о других, 
о тех кто тоже влияет на качество 
плавки, ее продолжительность и 
многое другое. Они забывают о 
молодежи вспомогательных це
хов — ремонтниках, транспортни
ках, рабочих шихтового двора 
и т. д. А ведь только слаженная 
работа всех служб обеспечивает 
успех плавки.

Многое зависит от квалифика
ции молодых металлургов. Пра
вильно будут поступать те комсо
мольские организации, которые 
позаботятся о профессиональной 
учебе юношей и девушек, добьют
ся чтобы в кружках техминимума 
и на курсах целевого назначения 
глубоко изучались передовые ме
тоды труда лучших металлургов 
страны.

Серьезную роль могут сыграть 
молодые специалисты. Они долж
ны подсказать молодежи, что, где 
и как следует улучшить, помочь 
реализовать ценные предложения.

Страна ждет от уральских ме
таллургов больше стали, чугуна, 
проката. Забота об этом должна 
стать повседневной для ком
сомольских организаций метал
лургических предприятий области.
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В Совете Министров Союза ССР 
и Центральном Комитете Коммунистической партии 

Советского Союза

О введении сезонных розничных цен на картофель, 
овощи и фрукты и снижении государственных

розничных цен на растительное масло
и овощные

Совет М^тистрои СССР и Центральный Коми
тет КПСС отмечают, что при действующих роз-
ничвых ценах на. поздвие 
фрукты, установленных

картофель, овощи и 
на весь од без диф-

ференциации по сезонам продажи и учета расхо
дов по храмению, не создается достаточная заин
тересованность для колхозов, совхозов и торгую
щих организаций в хранении этой продукции в 
зимне-весеннцй период и в большей равномерно
сти ее реализации на протяжении года, что при
водит к ослаблению экономического воздействия 
со стороны государственной торговли на цены
колхозных рынков, 
хранение картофеля, 
телями, имеющими 
продукцию в зимнее

В целях создания

а также не стимулируется 
овощей и фруктов потреби- 

везможноють хранить эту
время.

за гонте реотянюсти комо-
зов, совхозов и торгующих организаций в хране
нии картофеля, овощей и фруктов в зимне-ве
сенний период и в равномерной продаже их на
протяжении пода, 
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воможиость хранить эту про- 
время, Совет Министров Союза

ССР и Центральный Комитет КПСС постановили:

1. Ввести иа картофель, овощи и фрукты с 
урожая 1954 года для второго пояса следующие
сезонные розничные 
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Для других пояс-о-в устанотить сезэнньк роз-
личные цены на картофель, овощи и фрукты 
применительно к щенам второго пояса.

2. Снизить с 1 октября 1954 года государст
венные розничные цены на растительное масло, 
овощные консервы и свежезамороженный зеленый 
горошек в среднем на 12,5 проц., с избытком 
обеспечивая том самым покрытие возможных 
потерь населения от введения сезонных цен на 
картофель, овощи и фрукты.

3. Обязать Советы Министров республик, ис
полкомы Советов депутатов трудящихся краев, 
областей и городов республиканского подчинения 
устанавливать сезонные розничные цены на ово
щи, плоды и ягоды, цепы на которые не преду
смотрены настоящим Постановлением, примени-
тельно к ценам, устаневлеиным на основные пи- 
ды овощей и фруктов с учетом заготовительных 
и закупочных цен и расходов по завозу, хране
нию и реализации.

4. Предоставить право министерствам торговли 
республик, краевым и областным торговым от
делам и городским торговым отделам городов 
республиканского подчинения устанавливать бо
лее ранние сроки начала введения сезонных цен 
на поздние картофель и овощи в районах, где 
раньше начинается массовое поступление про
дукции.



Радостные перемены I
Еще раз прочитав резолюцию 

XII съезда ВЛКСМ, секретарь 
комсомольской организации колхо
за «Красная звезда» Мария 
Кравченко посоветовалась с чле
нами комитета и в тот же день 
решила поговорить с председате
лем колхоза.

Опа решительно вошла в каби
нет председателя, чего раньше 
никогда не бывало, и заявила:

— Иван Петрович! Мы хотим, 
чтобы вы доверили нам какой- 
нибудь ответственный участок ра
боты,—и, подумав немного, доба
вила: — и постоянный.

Казанцев удивленно поднял на 
раскрасневшуюся девушку недо
верчивые глаза:

— Кому это нам?
— Нам, комсомольцам, — твер

до отчеканила Мария.
— Что-то ваших комсомольцев, 

товарищ секретарь, не слышно 
совсем стало. В клубе их не вид
но, на работе тоже... не заметно. 
Хоть бы посмотреть, на них когда- 
нибудь. Тогда бы и решили, какой 
вам участок доверить.

Через день в колхозе собралось 
комсомольское собрание. Пришел 
и Иван Петрович. Шумно было... 
Даже и не описать. Каждый вы
ступающий доказывал, какое 
большое дело могут провернуть 
комсомольцы, если все будут де
лать сообща с правлением колхо
за. Обсудили, обдумали и решили 
создать молодежные звенья по 
выращиванию картофеля, по изго
товлению торфоперегнойных гор
шочков, по вывозке навоза, сбору 
золы, очистке семян.

Прошла неделя. Председатель 
колхоза стал свидетелем радост
ной картины. Вечерами комсо
мольцы изготовляли торфопе
регнойные горшочки, сортировали 
семена, а в выходные дни вывози
ли навоз на участок, где девушки 
готовились вырастить богатый 
урожай картофеля.

— Встряхнулись наши комсо- 
мольцы-то, — с гордостью говорил 
членам правления Казанцев. И 
тут же спохватывался:—Но это 
ненадолго: духу не хватит.

Однако у комсомольцев духу 
хватило. Они изготовили более 
ста тысяч горшочков, собрали 150 
центнеров золы, вывезли на поля 
450 тонн навоза.

Не надломился комсомольский 
дух и в посевную. Колхозные ком- 
сомольцы подружились с механи
заторами Никольской МТС и соз
дали комплексную комсомольско- 
молодежную тракторную бригаду. 
.Картофелеводческое звено Люд
милы Пыжьяновой совместно с 
механизаторами посадило карто
фель квадратно-гнездовым спосо
бом, внеся в каждый гектар по 
45 тонн перегноя.

Работали и вечером, и днем, 
и в одиночку, и сообща. Но 
советовались почти ежедневно. С 

большой радостью встретили чле
ны звена сообщение из райкома 
о том, что’ их звено награждено 
Почетной грамотой обкома комсо
мола и внесено в список кандида
тов на получение переходящего 
вымпела обкома.

Узнав об этой новости, забеспо- 
коились трактористы. В то время 
они занимали четвертое место по 
МТС.

— Или мы возьмем первое ме
сто в МТС или скажем, что недо
стойны дружбы с колхозными 
комсомольцами, — сказал как-то 
трактористам бригадир Иван Кад
ников.

Вскоре было объявлено, что мо
лодежная бригада Ивана Кадни
кова вышла на второе место. А 
когда начался сенокос, к молодым 
трактористам приехали представи
тели—знамя привезли. Получилось 
так, как сказал бригадир. Первен
ство было завоевано.

По случаю успехов молодых 
трактористов и полеводов было 
решено организовать в колхозе 
молодежный вечер и поздравить 
победителей. Против вечера пред
седатель колхоза возражать не 
стал. Но и тут его взяло сомне
ние: «обойдется ли без гулянки? 
А вдруг завтра на работу не вый
дут?».

Опасения оказались напрасны
ми. Вечер прошел весело. «Дав
но у нас не бывало такого ве
селья» — вспоминали потом кол
хозники.

Но утром встревожилось все 
начальство, услышав звуки баяна. 
«Неужто загуляли», — забеспо
коились руководители. Но то были 
уже другие песни. Это под мело
дию походного марша молодежь 
выходила на уборку сена. Пред
седатель колхоза не ожидал тако
го сюрприза, хотя уже успел убе
диться, что колхозные комсомоль
цы «стали совсем другими». Одна
ко, когда ему сообщили, что моло
дежь решила вырыть и облице
вать траншею на двести тонн, а 
потом заложить в нее силос, он 
нисколько не удивился, только 
мягко улыбнулся:

— Пускай начинают, какая по- 
надобйтся подмога, пусть скажут.

Колхозная молодежь в содру
жестве с механизаторами сдер
жала и это слово. Сейчас они 
приступили к уборке урожая. При 
колхозе создано два молодежных 
комбайновых агрегата. На всех 
важнейших участках уборки рабо
тают комсомольцы. Теперь ком- 
сомольцам доверяют любое от
ветственное дело. Да и как нс до
верять! Ведь с их помощью кол
хоз вышел на первое место в 
районе по заготовке кормов и вы
растал богатый урожай.

Г. ВЛАДИЛЕНОВ, 
инструктор Сысертского рай
кома ВЛКСМ по зоне Ни
кольской МТС.

Школа скоро 
вступит в строй

Заканчивается • строительство 
школы-десятилетки на 930 мест в 
Куйбышевском районе Свердлов
ска. Сейчас здесь ведутся работы 
по благоустройству пришкольного 
участка, строится спортивный го
родок, оборудуются кабинеты, 
красятся коридоры и классные 
комнаты.

Отлично трудятся на строи
тельстве молодые рабочие. С са
мого начала строительных работ 
не менее чем не 140 процентов 
выполняет свои дневные задания 
бригада, которой руководит моло
дой штукатур Роман Порошин. 
Особенно хорошо здесь работает 
комсомолка Зоя Шучегова. Акку
ратно ведут шпаклевку полов ком
сомолки Елена Кунущу и Нина 
Чиркова.

Скоро новая школа будет сдана 
в эксплуатацию. Всего по Сверд
ловску к началу учебного года в 
строй вступят три новых школы. 
В течение года будет закончено 
строительство еше двух школ.

НА СНИМКАХ: 1. Зоя Шучего
ва ведет штукатурку столбов ог
рады. 2. Елена Кунущу и Нина 
Чиркова шпаклюют полы.

Текст и снимки И. Пашкевича.

Трудовые успехи доменщиков
Коллектив доменного цеха 

Кушвинского металлургического 
завода значительно перевыпол
нил июльский план. Лучше дру
гих поработала смена комсо
мольца Бориса Кулакова.

Доменная печь № 2 целиком 
обслуживается комсомольско- 
молодежными бригадами. Все 
три бригады горновых сорев
нуются между собой. В прошлом 
месяце на первое место вышла

О словах, брошенных на ветер
Комсомольская организация 

Уральского политехнического ин
ститута уже второй месяц уча
ствует в ремонтно-восстановитель
ных работах третьего учебного 
корпуса. Комсомольцы взяли ня 
себя - большие и ответственные 
обязательства: обеспечить к на
чалу учебного года ввод в экс
плуатацию 40 больших и малых 
аудиторий, освобожденных недав
но для института промышленным 
предприятием. В комплекс восста
новительных работ входят: устрой
ство полов, перегородок, штука
турные и малярные работы, а так
же монтаж электро-тепло- и сан
технических коммуникаций. Кроме 
того, должны быть благоустроены 
прилегающие к зданию площадки.

130 молодых строителей из 
числа студентов и абитуриентов 
института, организованных в ком
сомольско-молодежные бригады, 
успешно трудятся на стройке. 
Многие из них дают выработку 
не меньшую, чем квалифициро
ванные рабочие. Так, бригада аби
туриента-медалиста Вячеслава 
Стефановича перевыполняет про
изводственное задание. Недавне 
ей было вручено переходящее 
Красное знамя стройки. Хорошо 
справляются со своими обязан
ностями прорабы участков — сту
денты ускоренного отделения 
строительного факультета Кутьин, 
Степановский. Взвесив своп воз
можности, комсомольцы участники 
стройки вынесли решение закон
чить ремонтно-восстановительные 
работы к 20 августа вместо 25-го 
по плану.

К сожалению, ничего хорошего 
нельзя сказать о целом ряде ру
ководителей, от которых зависит 
успешная, бесперебойная работа 
всей стройки. До сих пор от 
Свердловского отделения Гипро- 
вуза не получены рабочие чертежи 
по ейптехиике, электроосвещению 
и благоустройству. В выполнен
ной отделением части проекта 
есть много неувязок. Все это мо
жет вызвать большие переделки и 
задержать восстановление учеб
ного корпуса. Эксплуатационно

бригада Сергея Архипова, вы
полнившая план на 108,2 процен
та при коэфициенте использо
вания полезного объема печи 
0,766 вместо 0,829 по плану.

В августе ее догнала бригада 
Ивана Черненко. 11 августа обе 
бригады выполнили план на 
109,3 процента.

Соревнование продолжается.
* В. ТУРУНТАЕВ.

Письмо в редакцию

техническое управление очень мед
ленно ведет сантехнические рабо
ты в корпусе, нарушая собствен
ный график и тормозя работу 
комсомольцев-строителей.

Печальное, бесперспективное 
зрелище являет собой участок 
прокладки тоннеля, соединяющего 
третий, пятый и главный учеб
ный корпуса. Работы здесь Не* 
дет отдел коммунального строи
тельства через подрядную ор
ганизацию. Тоннель этот строит
ся уже в течение двух лет, 
а конца строительству до сих 
пор не видно. И теперь, когда 
комсомольцы накануне ремонта 
помещений третьего учебного кор
пуса, у места входа в тоннель воз
никла задержка. А ведь все это 
должен был предвидеть ответ
ственный за строительство тонне
ля инженер отдела коммунально
го строительства тов. Лавренев.

Так же безответственво, не по- 
деловому относится к своим обя
занностям управляющий трестом 
Вузстрой тов. Патрикеев. Он не- - 
однократно заверял, что дверные 
блоки для третьего учебного кор
пуса будут изготовлены своевре
менно. Блоки давно уже нужны, 
но до сих пор их не сделало ни 
одного.

На строительстве сейчас не 
хватает кирпича, шлакоблоков, 
досок для настила пола, паркета, 
красок. Нечего и говорить о том, 
как все эти недочеты, упущения и 
пустые обещания отрицательно 
сказываются на ходе выполнения 
гр а ф и к а реме нтно-восст а н ов итель- 
ных работ.

Всем этим серьезно обеспокоены 
молодые строители института, 
взявшие на себя почетные произ
водственные обязательства. Они 
горят желанием сдержать свое 
слово до конца и решительно тре
буют улучшения работы от тех, 
кто халатно относится к своим 
обязанностям и бросает слова на 
ветер.

В. МИЛЛЕР, 
студент четвертого курса 
строительного факультета, 
участник строительства.

Усмирение непокорных
В пятидесяти километрах от 

районного центра, города Ниж
ние Серги, почти у самой гра
ницы с Челябинской областью 
лежит большое колхозное село' 
Тюльгаш. -На окраине его стоит 
здание семилетней школы. А в 
ней директором Михаил Сергее
вич Савельев.

Познакомимся с этой школой, 
ее страждущим наставником.

...Прямо с порога в нос ударяет 
крепкий запах спиртного уга
ра. Слышится веселая, разухаби
стая песня:

Заложил я руки в брюки
И хожу, пою от скуки...
— Должно, так и есть, — сму

щенно шепчет уборщица, — зало
жил Михаил Сергеевич. Скучает 
он летом без дела, одна утеха у 
него — бутылочка. В зимнее вре
мя он чувствует себя бодрее...

Что правда, то правда! С на
чалом занятий Михаил Сергеевич 
преображается.

— Эй, шарлатаны, — с чисто 
наполеоновским видом обращается 
он перед началом урока ко всем 
сидящим в классе. — Наука, ко
торую я буду преподавать вам, 
сложная и нарывается она мате
матикой!.. По этому случаю про
шу подождать несколько минут.

Наступает гробовая тишина, в 
которой гулко отдаются шаги уда

ляющегося Савельева. Ученики 
уже знают, что мудрый настав
ник отправился на «заправку», а 
когда вернется, то вместо матема
тики будет преподносить им нечто 
другое: польется сплошной поток 
отборного мата.

Как ни стараются ребята си
деть молча до прихода Михаила 
Сергеевича, во удается это им 
редко. Нет-вет да кто-нибудь и 
выскажет вслух свои мысли о 
Михаиле Сергеевиче. Как посту
пить, чтобы избавиться от таких 
наставников? Разгорается спор, 
но на пороге как раз в эту мину
ту возникает фигура директора с 
журналом в руке.

— Сволочи, — рычит он, — 
жаловаться на мои порядки захо
тели!..

Мутные глаза властелина школы 
отыскивают ближайшую жертву. 
И вот уже вперемешку с руга
тельствами на голову несчастно
го сыплются, как из рога изоби
лия, удары журналом, а то и 
просто кулаком.

Так усваивается математика.
Но может Михаил Сергеевич 

единственный страждущий настав
ник в Тюльгашинской семилетней 
школе? Нет. Никто еще не забыл 
то время, когда в директорском 
кресле восседал Петр Георгие

вич Боронников. 
Долгое время ра
ботники районе 
счи тали Петра 

Георгиевича человеком с непре
рекаемой репутацией, иной раз 

даже в пример другим приводили.
— Учитесь обращению с деть

ми у Боронникова, — говорили 
на совещаниях, — ребята у него 
в школе дисциплинированные ра
стут.

Но вдруг словно гром грянул. 
Раскрыли работники районо рай
онную газету «Вперед» и прочи
тали опубликованное там письмо 
ученика Тюльгашинской школы 
Захара Мухаметдинова. Оказы
вается, скромный Петр Георгие
вич водворял в школе дисциплину 
с помощью... кулака.

Трудно было поверить район
ному начальству, что не кто иной, 
как их Боронников, внушая ре
бятам необходимость изучения бо
таники, подкреплял свои доводы 
приемами, заимствованными у 
старой бурсы. Газета рассказала 
о факте, когда, вместо объяснения 
непонятного материала ученику 
Геннадию Брагину, Петр Геор
гиевич, добиваясь «ясности мыс
лей», несколько раз стукнул маль
чика головой о стену.

— Безобразие, — возмущались 
в районе, — кто позволил Борон- 
никову так варварски обращаться 
с детьми! Надо его немедленно 
наказать.

Приказ, который был вручен 
через несколько дней Боронни- 
кову, гласил: «Уволить с зани
маемой должности и перевести на 
пост заведующего учебной частью 
школы».

Воистину, как в басне: «и щуку 
бросили в реку»!

Вскоре на горизонте появился 
и Михаил Сергеевич Савельев. 
Теперь вместо одного самодура в 
стенах школы их оказалось двое. 
Методику истязания стали усваи
вать и другие преподаватели. Это
го требовал новый директор. Тот 
же из преподавателей, кто обла
дал мягким сердцем и малодуш
ничал перед учениками, очень 
скоро получал увольнение «по соб
ственному желанию».

Так ушла из школы Августа 
Ивановна Пономарева. Хотя в 
приказе об ее увольнении было 
сказано, что уход связан с пере
ездом к мужу, но главная при
чина в том, что не угодила она 
своему начальству. К мужу Ав
густе Ивановне ехать совсем не 
требовалось: он здесь же, в Тюль- 
гаше. Всего за два года уволи
лось по собственному желанию 
пять преподавателей.

Однако некоторые оставались 
верными педагогической системе, 
разработанной совместными уси
лиями Михаила Сергеевича и Пет- 
[5а Георгиевича. Небесполезно по
знакомиться с одним из учеников 
директора и завуча, преподавате

лем физики Всеволодом Алексее
вичем Мясниковым.

На долгие годы запомнит его 
ученик 6 «б» класса Миша Шевя
ков, Однажды, когда разбирали 
решение задачи, Всеволод Алек
сеевич вызвал Шевякова. Ученик, 
застигнутый вопросом врасплох, 
растерялся, а потом сказал, что 
он ничего не понимает.

— Пошел вон из класса, -»^-за
кричал Мясников. — Таким бол
ванам, как ты, дважды объяснять 
не собираюсь!..

Ученик не захотел исполнять 
воли учителя и сколько ни вы
дергивал его Всеволод Алексеевич 
из-за парты за рукав, ничего не 
вышло. Тогда на помощь был 
приглашен сам завуч. Вдвоем, 
один за горло, другой за руки, 
«наставники» Выволокли упрямца 
в коридор, и «справедливость во
сторжествовала».

Таковы дела в этой сельской 
школе. Далеко она от областного 
центра, и высокое начальство не 
балует ее своим посещением. Что 
же касается районных руководи
телей, которые посещают Тюльташ 
по делам службы, то у них не 
хватает времени для знакомства с 
жизнью учащихся.

Впрочем, дело здесь зашло на
столько далеко, что гораздо полез
нее, если бы в Тюльгаш приехали 
работники прокуратуры.

Г. ДОЗОРОВ.



ЮНЫЕ АВИАМОДЕЛИСТЫ Поучительный спектакль

Авиамодельный кружок при 
Серовском, Доме пионеров суще
ствует 20 лет. Сотни ребят изуча
ли в нем основы авиастроения. 
Многие из них уже давно отслу
жились в армии, сами водили во 
время войны боевые машины в 
бой, некоторые из воспитанников 
кружка, как Аркадий Злобин, 
Ярослав Беляев, Геннадий Моша
ров, Геннадий Шабалов и другие, 
в настоящее время служат в авиа
ции. На омену им пришли новые 
ребята, не менее способные и так 
же мечтающие когда-нибудь под
няться в воздух иа настоящем, 
большом самолете.

Шесть лет занимается в кружке 
Юрий- Савинов. Сейчас он учится 
в ремесленном училище № 5. За 
эти годы он шесть раз участвовал 
в состязаниях на первенство обла
сти. На его счету не один десяток 
сделанных моделей. Последние 
да а года Юрий работал над по
стройкой модели, управляемой по 
радио, и с ней нынче выступил на 
областных соревнованиях.

Третий год посещают кружок 
Лев Шумков, Владимир Понома
рев, на год позднее их стал зани
маться авиамоделизмом Евгений 
Мазырин.

На испытании первой таймерной

По следам наших выступлений

Цена „опровержений“ 
шов. Фефелова

23 июля в газете «На смену!» 
была помешена заметка Юрия Ку
кушкина «Игра с азартом». В ней 
рассказывалось о том, что юно- 
шам и девушкам станции Смычка 
нечем заняться в часы досуга. На 
поселке имеется стадион, много во
лейбольных площадок, но они 
всегда пустуют, так как руководи
тели ДСО «Локомотив», вовлекая 
молодежь в общество, не зани
маются организацией физкультур
ной и спортивной работы. Моло
дые железнодорожники предостав
лены самим себе. Игра в карты— 
это самое распространенное и из
любленное времяпрепровождение 
молодежи Смычки.

На заметку в редакцию пришел 
ответ. Секретарь узлового комите
та ВЛКСМ станции Смычка тов. 
■Фефелов пишет: «Комсомольцы и 
молодежь не помнят случаев игры 
в карты. Я в течение пяти вечеров 
наблюдал, чем занимается моло
дежь. и также подобных фактов 
не обнаружил. Стадион и волей
больные площадки у нас не пу
стуют... По моему мнению, замет
ка ничем не обоснована».

На стадионе Смычка побывал 
работник редакции. Вот что он 
увидел и выяснил: факты, сооб
щенные комсомольцем Юрием Ку
кушкиным в редакцию, полностью 
подтвердились. Например, 9 авгу
ста в солнечный, теплый и тихий 
вечер всю спортивную жизнь 
Смычки можно было наблюдать 
лишь на стадионе, где одиноко 
тренировались шесть футболистов. 
Спортивные городки и все 13 во
лейбольных площадок, большая 
часть которых поросла бурьяном, 
в этот прекрасный вечер пустова
ли. Но не пустовали зато излюб
ленные местечки сборищ картеж
ников. Возле общежития молоде
жи играли под укрытием сарай
чиков, на улице Хохрякова, у дома 
№ 13,—на специально оборудован
ном для этой цели столе, а возле 
узлового комитета ВЛКСМ игроки 
в два крупа по 10—15 человек 
расположились прямо у дороги, 
на поляне. И так почти каждый 
вечер.

модели, сделанной Е. Мазыриным, 
ребята все волновались, точно ле
тели в ней сами. Их друга постиг
ла неудача: модель ныряла в воз
духе, или, как говорят кружков
цы, «кобрировала».

Выяснилось, что модель тяже
ла, не выдержано соотношение 
между весом и площадью опоры.

Ошибка была учтена. Евгений 
сделал новую модель, которая на 
нынешних областных соревнова
ниях установила новый рекорд, 
поднявшись за 17 минут на высоту 
4 000 метров и пролетев 45 кило
метров.

Более сорока человек занима
ются нынче в авиамодельном 
кружке Дома пионеров. Все они 
стремятся быть такими, как Лев 
Шумков, Юрий Савинов и Евгений 
Мазырин. Каждый из них мечтает 
стать настоящим авиаконструк
тором.

В. КОЛОБОВ.
* » *

НА СНИМКЕ (слева направо): 
Лев Шумков, Владимир Понома
рев, Юрий Савинов и Евгений 
Мазырин обсуждают качество но
вой модели Л Шумкова марки 
«ИЛ-2».

Снимок А. Гирева.
♦----------

Секретарь комитета тов. Фефе
лов, уличенный в обмане, не ре
шился вновь утверждать, что игр 
в карты на узле не бывает. Он 
признался, что однажды даже 
подходил к картежникам, видел 
на банке кучу денег, пытался пре
кратить игру, но ему довольно 
бесцеремонно ответили:

— Уходи, пока цел.
И секретарь ушел. Что больше 

оставалось делать, если картежни
ки больше влияют здесь на моло
дежь, чем комсомольский руково
дитель.

Другим видом «развлечения» в 
часы досуга некоторых рабочих 
Смычки является пьяпка. Только 
за последние два месяца орга
нами милиции за хулиганство в 
пьяном виде было привлечено к 
админ истр ативно й ответстценности 
около десяти человек. Все это ви
дят, этим возмущаются, но мер, 
предотвращающих пьянку, не при
нимают. Происходит это потому, 
как справедливо писал в редак
цию Ю. Кукушкин, что организа
цией досуга молодежи на станции 
никто по-настоящему не занимает
ся. ДСО «Локомотив», узловой 
комитет ВЛКСМ, ведя небольшую 
работу на производственных уча
стках железнодорожного узла, не 
обращают внимания на молодеж
ные общежития.

В молодежных общежитиях со
вершенно забыта культурно-мас
совая работа. Здесь не проводится 
вечеров молодежи, обсуждений 
книг, бесед, .туристских походов, 
коллективных посещений кино, 
театров, музеев. Не привлекает 
молодежь Смычки и клуб. Само
деятельность при нем развалилась 
еще весной.

Что делать? Этот вопрос вол
нует большинство юношей и деву
шек Смычки, как только они 
придут с работы.

Напрасно, вместо того, чтобы за
няться организацией досуга моло
дежи, повести решительную борь
бу с картежиичеством и пьян
ством, секретарь комитета тов 
Фефелов занят опровержением 
справедливой критики комсомоль
цев.

Днепропетровск» театр при
был в Свердлове® на гастроли в 
третий раз. Его многообразный 
репертуар составлен из семна
дцати пьес советских авторов и 
классической украинской, рус
ской и западной драматургии. 
Свердловчане, уже хорошо узнав
шие и полюбившие работу ре
жиссеров и художников, миоппх 
талантливых актеров Днепропет
ровского театра по прежним га
строльным спектаклям, по до
стоинству оценили и новые спек
такли этого коллектива.

Особый интерес для нас пред
ставляет постановка пьесы мо
лодого украинского драматурга 
В. Минко «Не называя фамилий».

Эта сатирическая комедия, ¡за
трагивающая многие волнующие 
вопросы жизни нашего обще
ства, с успехом просадит на 
сценах советского театра, пото
му что очень важная тема мо
рали советского человека и вос
питания подрастающего поколе
ния красной нитью проходит че
рез всю пьесу.

Театр (режиссер — заслужен
ный деятель искусств УССР 
Д. Лаауреягко, художник — 
Л. Скрипка.) нашел ту меру сце
нического воплощения пьесы, 
которая необходима для сатири
ческой комедии.

В пьесе В. Минко подавляю
щее большинство действующих 
лиц — представители молодого 
поколения. Как же удалось их 
сценическое решение?

Прежде всего о тех. против 
кого направлены острые стрелы 
автора: Поэма, Бэлла, Поцелуй- 
ко, Жанек.

Исполнительницы роли Поэмы 
(М. Володарская и Э. Лазуренко) 
создают образ неперченпой . де
вушки, чуждой нашей молодежи, 
вызывающей отвращение, а иног
да и гнев. Однако нам кажется, 
что актрисы забывают о том, что 
Поэма все-таки была в комсомо
ле, совсем недавно окончила выс
шее учебное заведение. Следов 
этих важных обстоятельств в 
образе Поэмы нет. Образ сразу 
рисуется отрицательной краской, 
а это мешает его развитию.

Острый сатирический образ 
Бэллы создает Л. Вершинина. 
Сухая до предела, тонкая до 
ощущения, что вот-вот она пе
реложится в талии, в модных 
красный туфлях, зашнурован
ных чуть ли юс до колен, на

При добыче железных и мед
ных руд, при проходке горных 
выработок применяются взрыв
чатые вещества. Заряды взрыв
чатого вещества закладываются 
в шпуры или скважины обычно 
небольшого диаметра—42—90 
миллиметров, длиной от 1,5 до 30 
метров. Для бурения таких 
шпуров и скважин применяют 
пневматические молотки удар
но-вращательного действия или 
буровые станки легкого типа. 
•Для бурения скважин большого 
диаметра в крепких рудах спе
циального горного оборудования 
не существовало. А без такого 
оборудования нельзя было вяе- 
дрить па шахтах новые системы 
разработок, позволяющие орга
низовать интенсивную добычу 
руды, максимально загрузить 
подъемные шахтные установки.

Мысль новаторов производст
ва и работников пауки давно 
работала над тем, чтобы при
менить в шахтах станки для бу
рения скважин большого диа
метра.

Среди инженеров и рабочих 
нашего рудника возникла мысль 
создать новый буровой агрегат, 
который в шахтных условиях 
позволил бы бурить скважины 
большого диаметра размером 
115—130 миллиметров, в кото
рых можно было бы разместить 
большой заряд взрывчатых ве- 

высоких каблуках, с вертляво 
танцующей походкой, она на
поминает «пиявку в панбар
хате».

Возражение вызывает испол
нение роли молодого «инженера» 
Поцелуйко (М. Садовский). Это 
скорее официант из ресторана 
давно прошедших времен. Его 
лакейский вид: нарочитые баки 
па щеках, чрезмерно открытая 
услужливость перед начальством 
(снимает пылинки с пиджака 
зам. министра), грубые трюки 
(«история» с женской ночной 
рубашкой) — снижает образ 
авантюриста, рискнувшего ваго
нами красть государственное доб
ро. Такой мелкий подхалим, ка
ким его рисует М. Садовский, 
менее опасен, чем Поцелуйко 
карьерист и делец, созданный ав
тором. -

Жанек—брат Поэмы — спо
собный школьник. Четырнадцать 
предметов он сдал на «пятерки». 
Жанек хорошо играет в шахма
ты. Однако круг его мыслей 
крайне ограничен. Этим он обя
зан своей матери, с которой груб 
и которую не любит. Таким мы 
видим Жанека в исполнении 
К. Карпенко. Манера игры у 
К. Карпенко задорная, уверен
ная, темпераментная.

Сатирическим образам автор 
противопоставил образы подлин
ных представителей советской 
молодежи.

Во всем верит зритель про
стому, задушевному и скромно
му молодому агроному Василию 
Нетудыката, ставшему лауреа
том Сталинской премии (А. Аге- 
динов). Определенно удалясь эпи
зодические роли молодого брига
дира Ивана Колоса (П. Ч)мый), 
его невесты Приси (П. Скрипка) 
и школьника Саш к о (К. Мущня- 
кова).

Но судьбу спектакля, его пра
вильное звучание решают два 
центральных положительных ге
роя пьесы — Галя и Максим 
Кочубей. Здесь, к сожалению, 
театр оказался явно ниже сво
их творческих возможностей.

Галя — скромная деревенская 
девушка. Мы впервые познако
мились с ней, когда, она только 
что окончила десятилетку, рас
стались с ней, когда стала 
студенткой и вышла замуж за 
Максима Кочубея. Л. Шаповалова 
уж слишком робка в этой роли. 
Иногда кажется, что физически 
она нездорова, не живет окры

Рождение нового агрегата
ществ. При создании такого 
станка надо было помнить о 
многих требованиях. Прежде 
всего, ста.пок должен иметь не
большую высоту и свободно раз
мещаться в обычной горной вы
работке. Он должен обладать 
большой прочностью, относи
тельно малым весом и увели
ченной мощностью. Станок так
же должен легко транспорти
роваться по вертикальным и го
ризонтальным выработкам.

Труднее всего было придать 
стайку небольшую высоту, не 
уменьшая рабочего хода бурово
го снаряда. Эта задача была 
решена успешно ва счет приме
нения двух параллельных реек.

Так, деталь за деталью был 
создан новый станок, которому 
авторы дали название «ВЖР»— 
в честь Высокогорского желез
ного рудника. Конечно, у пер
вого станка оказалось много не
достатков, которые были вскры
ты рабочими во время испыта
ний. Ошибки были исправлены 
при изготовлении новой партии 
станков.

Применение нового станка 
позволило бурить вертикальные 
и наклонные скважины глубиной 
до 50—60 метров, диаметром до 
130 миллиметров. Создание но
вого станка для подземного бу
рения скважин значительно 
расширило область применения 

ленной мечтой о будущем, а 
поэтому в ней мало душевной 
радости и почт® но бывает жиз
нерадостной улыбки.

Не удается образ Максима Ко
чубея С. Станкевичу. Правда, 
автор был слишком окуп, созда
вая образ героя. Он возложил 
на него много ответственности и 
дал мало материала. Но театр не 
исправил этот недостаток. 
С. Станкевич не воспользовался 
даже теми возможностями, кото
рые есть. Его Кочубей сух, 
черств, нет в нем и того «бога
тырского» сложения, о котором с 
большим восхищением говорила 
Поэма. Не чувствуется биогра
фия образа, особенно его пяти
летнее пребывание на фронте. 
Мало в нем простоты и обаяния. 
Трудно согласиться и с его «при
лизанным» обликом: длинный 
модный пиджак в клеточку, ста
рательно отутюженные брюки, в 
которые он одет на стройке, уво
дят образ в другую сторону.

Роль зам. министра Карпа Кар
повича убедительно играет 
И. Бунецкий. Внешняя внуши
тельность, временами некоторая 
напыщенность под очень ответ
ственного государственного «дея
теля» (например, п присутствии 
отца он очень важно подходит 
к телефону и подчеркнуто иа- 
чальствующим тоном разговари
вает с подчиненным работником 
министерства) рисует перед 
нами «дутую величину», бюро
крата, боящегося критики и 
«сверху» и «снизу», а по суще
ству трусливого и безвольного 
человека.

Его супруга Диана Михай
ловна — в исполнении Н. Ма
май — властная и отвратитель
ная мещанка. Актриса играет 
ее смело и уверенно, не боясь 
заостренности образа. Одаако 
Н. Мамай порой теряет меру, 
«нажимает», отчего нарушается 
правда жизненных обстоя
тельств.

В спектакле не хватает еще 
стремительного ритма развития 
действия, свойственного коме
дии, поэтому кажется, что неко
торые с НОТЫ идут слишком спо
койно, медленно, в отрыве друг 
от друга.

В целом же «Не называя фа
милий» в Днепропетровском ук
раинском театре — поучитель
ный спектакль.

С. ПЕТРОВ.

систем разработки с массовой 
отбойкой руды. Значительно 
увеличился выход руды с одного 
погонного метра скважины, поч
ти в два раза увеличилась про
изводи гел ь весть.

На руднике появился станок 
вращательного бурения. Появи
лась и новая профессия—буро
вые мастера. Освоив новый ста
нок, они добиваются замеча
тельных трудовых побед. Хоро
шо работают буровые мастера 
Рим Чукин, Яков Зиновьев. Они 
довели среднесмеиную произво
дительность до 4,96 метра, до
бывая 370 тонн руды. А это 
более, чем в два раза выше 
нормы.

Применение станка «ВЖР» 
позволило решить вопрос про
ходки отрезных и перепускных 
восстающих выработок с по
мощью глубоких скважин. А 
это совершенно изменило тех
нологию проходческих работ.

Станки «ВЖР» успешно при
меняются па многих предприя
тиях Советского Союза. На ба
зе этого станка сконструирован 
ряд других станков, которые 
также широко применяются на 
шахтах.

В. РЫБНИКОВ, 
начальник проектной группы 

рудоуправления.
Нижний Тагил, 
Высокогорский рудник.



Народы Европы—против „европейского 
оборонительного сообщества“

Несмотря на то, что со вре
мени подписания парижского до
говора о создании «европейского 
оборонительного сообщества» 
прошло уже более двух лет, этот 
договор до сих пор не вступил 
в силу. Объясняется это прежде 
всего тем, что парламенты Фран
ции и Италии не ратифицирова
ли парижский договор.

Больше того, перспективы на 
ратификацию договора о «евро
пейском оборонительном сообще
стве» не только не улучшились 
за эти два года, но значительно 
уменьшились.

В чем же причина столь дли
тельной задержки с ратифика
цией парижского договора?

Дело в том, что с самого на
чала амер-иканский план созда
ния «европейского, оборонитель
ного сообщества» натолкнулся на 
решительное сопротивление наро
дов Европы, с которым не мог
ли не считаться ор гаи из а торы этой 
агрессивной группировки. Как из
вестно, в военное «сообщество» 
шести стран наряду с Францией, 
Италией, Голландией, Бельгией и 
Люксембургом должна войти так
же ремилитаризованная Западная 
Германия-.

С этой целью западногерман
ские милитаристы уже разработа
ли детальные планы воссоздания 
новой агрессивной германской ар
мии вэ главе с бывшими гитле
ровскими генералами.

Следует отметить, что в «евро
пейской армии», создаваемой в 
рамках «европейского оборони
тельного сообщества», западно
германским милитаристам предна
значена руководящая роль, т. к. 
Западная Германия обладает самы
ми большими военно-промышлен
ным потенциалом и людскими ре
сурсами, Таким -образом, под 
ширмой «европейского оборони
тельного- сообщества» западные 
державы, в нарушение принятых 
на себя после войны обязательств, 
возрождают новый агрессивный 
германский вермахт, развязавший 
на протяжении 25 лет две крово
пролитных мировых бойни.

«Европейское оборонительное 
сообщество» несет народам Евро
пы угрозу не только со стороны 
возрождаемого германского мили
таризма. Оно чревато и многими 
другими опасностями. Создание 
этого замкнутого военного союза

Парусный спорт — один из 
интереснейших видов спорта. Ус
ловия постоянной борьбы с сила
ми природы, подчинение их себе, 
особенности управления яхтой 
воспитывают в спортсменах-па
русниках важные черты харак
тера: решительность, смелость, 
инициативу и волю к победе.

Как же развит этот интересный 
и полезный вид спорта в Сверд
ловске?

В 1949 году общество «Метал
лург» приобрело пять шверботов 
класса «М-20» и два—класса «Е». 
В этом же году спортсмены-энту
зиасты К. Скалепов и Б. Ярогов 
организовали городскую секцию 
парусников, которая начала заня
тия на базе ДСО «Металлург».

На следующий год свердловчане 
впервые участвовали в республи
канских соревнованиях по парус
ному спорту. В Таганроге, где 
проводились соревнования, коман
да выступила неудачно. Свердлов
чане заняли одно из последних 
мест. 1951 год прошел в кропотли
вой и напряженной работе. Это 
принесло первые успехи. На рес
публиканских соревнованиях 
команда Свердловска вышла на 
четвертое место, юноши и девуш
ки заняли второе место. В лйчном 
первенстве звание чемпиона рес
публики завоевал студент Ураль
ского политехнического института 
Дмитрий Рогачев. Неплохо высту
пали парусники Свердловска в 
прошлом и в нынешнем годах. 

ведет к расколу Европы на дез 
враждебных лагеря и, следова
тельно, к усилению напряжения 
в Европе. Кроме того, его осуще
ствление означало бы увековечи
вание раскола Германии и оття
нуло бы на неопределенный срок 
заключение мирного договора с 
Германией, что ни в коей мере не 
способствовало бы интересам 
укрепления мира и безопасности.

Все это свидетельствует о том, 
что сколачивание «европейского 
оборонительного сообщества» не 
только не имеет ничего общего с 
делом обеспечения мира, а, на
оборот, подрывает основы мира и 
ведет к подготовке новой войны. 
Этим и объясняется то широчай
шее движение протеста против 
организации этой военной груп
пировки, которое охватило ныне 
народы всех стран Европы. Оно 
все шире развертывается в Ита
лии, Бельгии, Англии и особенно 
во*Франции, для которой возрож
дение реваншистского германского 
милитаризма представляет наи
большую угрозу. Во Франции ре
шительными противниками «евро
пейского оборонительного сообще
ства» являются такие видные бур
жуазные деятели, как бывший 
президент Венсан' Ориоль, почет
ный председатель Национального 
собрания (парламента) Эдуард 
Эррио, бывший премьер-министр 
Эдуард Даладье, министры, воен
ные круги, члены парламента, не 
говоря уже о широких народных 
массах.

В последнее время вдохновители 
«европейского оборонительного со
общества», в первую очередь пра
вящие круги США и Западной 
Германии, значительно усилили 
давление на Францию, стремясь 
заставить ее ускорить ратифика
цию парижского договора. Так, 
комиссия сената США по ино
странным делам решила рекомен
довать прекращение «помощи», 
Франции и Италии с 31 декабря, 
если они не ратифицируют до
говор. Почти одновременно с этим 
американский государственный се
кретарь Даллес и боннский канц
лер Аденауэр выступили с заяв
лениями, в которых они развязно 
потребовали от Франции немед
ленной ратификации договора о 
«европейском оборонительном со
обществе».

Однако давление на Францию 
не только не продвинуло дело с

Но ни в коам случае нельзя до
вольствоваться успехами, достиг
нутыми свердловскими яхтсмена
ми. Работать над повышением 
своего мастерства еще нужно не
мало. И в этом нам в первую 
очередь должны оказывать по
мощь городские физкультурные 
организации. Тем не менее о 
спортсменах-парусниках в Сверд
ловске забыли. Как ни странно, но 
даже ДСО «Металлург» на Верх- 
Исетоком заводе (председатель 
тов. Климова) и областной совет 
общества (председатель тов. Задо
рин) почти не интересуются рабо
той единственной в городе секции.

Одной из особенностей парусно
го спорта является то, что спорт
сменам приходится -поводить 
много теоретических занятий. В 
первые годы существования сек
ция имела стационарное помеще
ние в здании водной станции «Ме
таллург». Из него нас перевели в 
меньшую по размерам комнату, за
тем попросили перейти в сарай. В 
настоящее время занятия проходят 
в помещении, не имеющем окон.

Сколько раз мы просили завод
ской совет ДСО «Металлург» по
мочь яхтсменам получить комна
ту для занятий. Все напрасно! 
Кроме обещаний, мы ничего не 
имеем. Знают о плохих условиях 
нашей работы и в, областном со
вете «Металлург». Здесь давно 
уже собираются создать комиссию 
для проверки работы парусной 
секции. И все-таки дальше пу

ратификацией договора, но, наобо
рот, вызвало усиление движения 
протеста. Характерно, что в это 
движение : включились самые ши
рокие слои населения, люди са
мых различных взглядов.

Политика создания «европейско
го оборонительного сообщества» 
встречает все растущее сопротив
ление и в Германии. Во ‘ многих 
пунктах Западной Германии был 
проведен опрос местного населе
ния. Как правило, 80—90 процен
тов опрашиваемых высказывается 
против создания «европейского 
оборонительного сообщества»,

В Германской Демократической 
Республике в конце июня состоя
лось народное голосование по во
просу: «За мирный договор и вывод 
оккупационных войск — или за 
договор о «европейском оборони
тельном сообществе» и «общий до
говор» и оставление оккупацион
ных войск на 50 лет?»: Против 
«европейского оборонительного со
общества» высказались 93,5 про
цента голосовавших.

В борьбу против сколачивания 
агрессивного военного союза в Ев
ропе все активнее включается и 
молодежь. Создание «европейской 
армии» угрожает прежде всего 
молодому поколению. В случае 
осуществления «европейского обо
ронительного сообщества», сотни 
тысяч молодых людей были бы 
призваны в армию и превратились 
бы в наемников американских им
периалистов и боннских реванши
стов. В Берлине по инициативе 
молодежи Франции и Германии 
состоялась Европейская конферен
ция молодежи, на которой при
сутствовали представители моло
дежи 23 стран Европы. Конферен
ция пр.оходила под лозунгом «Мо
лодежь Европы — против «евро
пейского оборонительного сообще
ства», за мир и дружбу».

Идея общеевропейской системы 
коллективной безопасности завое
вывает среди европейских народов 
все больше сторонников. Об этом 
свидетельствуют приветственные 
отклики на ноту Советского пра
вительства от 24 июля нынешнего 
года по вопросу о коллективной 
безопасности в Европе.

Широкие народные массы видят 
в организации системы коллектив
ной безопасности действенное 
средство защиты мира и безопас
ности народов.

Ю. БОРИСОВ.

стых разговоров и 
добрых намерений 
дело не пошло.

Не только от
сутствие помещения сказывает
ся на работе парусной сек
ции. Не раз яхтсмены, при
дя на тренировки, обнаруживают 
пропажу некоторых принадлеж
ностей оснастки судов. Происхо
дит это оттого, что охрана яхт на
лажена плохо.

С приходом весны у нас ведет
ся большая подготовка парусных 
судов к сезону. Но и здесь мы 
встречаемся с трудностями, кото
рые при желании могли бы 
устранить руководители ДСО 
«Металлург». Дело в том, что ма
териалы для ремонта яхт нам, как 
правило, выдаются недоброкаче
ственные и в ограниченном количе
стве. Так, в этом году вместо 
олифы мы получили аксоль, вме
сто свинцового сурика—железный. 
Все это приводит к преждевремен
ному износу корпуса судна.

Есть еще одна причина, на наш 
взгляд, мешающая работе парус
ной секции. До 1953 года секция 
была центральной и находилась в 
ведении областного совета. Был у 
нас тогда штатный тренер, кото
рый вел учебную работу. В 1953 
году секцию передали Верх-Исет- 
скому заводу, и яхтсмены сразу же 
лишились тренера, так как по 
штату в заводском спортивном 
обществе такового не имеется.

Б. БАРАБОШКИН, 
яхтсмен второго разряда.

Юношеское 
сшранЫ

Пять дней на стадионе «Дина
мо» продолжалось лично-команд
ное первенство страны по боксу 
для юношей. И все пять дней 
сотни зрителей с неослабевающим 
интересом следили за встречами 
на ринге, за мастерством юных 
боксеров.

К финальным боям, состояв
шимся 13 августа, только два
дцать человек из ста сорока при
шли без поражений. Они-то в де
сяти весовых категориях и дол
жны были оспаривать звание по
бедителя личного первенства 
страны.

Встреча боксеров наилегчайшего 
веса Г. Садаускас (Литва) и 
И. Викторове . (Латвия) в упор
ной борьбе закончилась победой 
последнего. В легчайшем весе на 
ринге встретились А. Борисов 
(первая команда РСФСР) и 
Я. Гарибян (Грузия).

Победа и первое место при
суждаются А. Борисову.

На смену этой паре на ринг 
вызываются боксеры легкого веса 
А. Федюшов (Казахстан) и 
А. Приходько (вторая команда 
РСФСР). По началу боя многие 
из зрителей думали, что победит 
А. Приходько. Он почти все вре
мя атакует. Его. противник часто 
вынужден защищаться. Но, защи
щаясь, А.- Федюшов проводит ред
кие молниеносные удары по кор-

В часы досуга
Знаете ли вы растения?

Впишите в квадратики по горизонтали наименование 22 куль
турных растений, изображенных па этом рисунке, и составьте 
из букв, вписанных в двойные квадратики, текст нашей задачи.

Составил С. ЗАТЕЙНЫЙ.

ПРОВЕРЬ СВОИ ОТВЕТЫ
В № 92. КРОССВОРД. По го

ризонтали: 6. Конференция, 8. 
Транспарант, 11. Зебра, 12. Ар
гон, 13. Донор, 14. Правнук, 16. 
Конопля, 17. Мат, 19. Хлопушка, 
20. Орнамент, 21. Иск, 23. Мар
шрут, 24. Кустарь, 25. Бурав, 
27. Шифер, 29. Линия, 30. Реги
страция, 31. Механизация.

Редактор М. ПИЛИПЕНКО,

СВЕРДЛОВСКАЯ КОНТОРА ПО ПРОКАТУ КИНОФИЛЬМОВ 
С 16 АВГУСТА 

ВЫПУСКАЕТ НА ЭКРАНЫ КИНОТЕАТРОВ НОВЫЙ ВЕНГЕРСКИЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ ФИЛЬМ

Сценарий Т. Барабаша. Режиссер Фридеш Бан. 
Композитор Ф. Фаркаш.

В ролях — артисты:
Т. Бичкеи, Э. Ваш, Э. Дьярфаш, Ш, Деак, Г. Мади Сабо, 

Ф. Зенте, И. Тимар.
Производство Венгерской государственной киностудии, 1953 г.

первенство 
ю боксу
пусу и голове. Это дважды за
ставляет представителя Россий
ской Федерации побывать в нок
дауне. Во втором раунде следу
ет еще один удар, и А. Приходь
ко в нокауте. А в это время на 
втором ринге судья поднимает 
руку спортсмена, выигравшего 
финальную встречу боксеров по
лулегкого веса, А. Лагетко (пер
вая команда РСФСР).

Победителями в остальных ве
совых категориях стали Б. Ма- 
ныкин (БОСР), Е. Феофанов 
(Москва), А. Бредихин (УССР), 
В. Ковригин (Москва), Р. Пу- 
телис (Литва) и Л. Мухин 
(РСФСР — первая команда).

По окончании боей состоялся 
заключительный парад участни
ков. Под звуки марша на пло
щадку выходит колонна юных 
боксеров. Впереди победители 
первенства — первая команда 
РСФСР во главе с тренерами 
Арутюновым и Бокаревым. В том, 
что представители Российской 
Федерации получают переходящий 
приз Всесоюзного комитета физ
культуры и спорта, немалая за
слуга тренеров.

Второе место заняли юные бок
серы Украины. Троекратный об
ладатель приза команда Москвы 
вышла лишь на третье место.

в. баканов.

По вертикали: 1. Рафинад, 2.' 
Гонорар, 3. Кобра, 4. Тропинка, 
5. Гиена, 7» Металлургия, 8. 
Транспортер, 9. Трансмиссия, 10. 
Компенсация, 15. Кошут, 16. Ко
нек, 17. Таи, 18. Ток, 22. Сорат
ник, 25. Бригада, 26. Вратарь, 28.' 
Резец, 29. Лимит.
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